
所属校名＊プルダウンメニューより選択
189 件の回答

職名＊プルダウンメニューより選択

189 件の回答

中教研相双⽀部第⼀次研究協議会⽇程及び
教科・教科外部会再編に関するアンケート
189 件の回答

分析を公開

コピー

尚英中学校
中村第⼀中学校
中村第⼆中学校
向陽中学校
磯部中学校
⿅島中学校
原町第⼀中学校
原町第⼆中学校

1/3

9.5%

コピー

校⻑
副校⻑
教頭
主幹教諭
教諭
養護教諭
講師
その他

7.9%

9.5%
67.2%
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遠藤 礼都

千葉 正俊

⼭⽥ 昌典

佐藤 瑞穂

伊藤 はるか

鈴⽊ 和哉

星 由紀枝

佐藤 花苗

武内いづみ

武澤さやこ

他 89 件の回答が⾮表⽰になっています

中教研会員／⾮会員 ＊どちらか選択

189 件の回答

コピー

中教研会員
⾮会員

96.3%
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head
ハイライト表示



第⼀次研究協議会について全員が回答してください。
189 件の回答

「イ」または「ウ」と回答した⽅のみお答えください。  
131 件の回答

「ア」または「カ」と回答した⽅のみお答えください。
教科外部会数が少ないことをふまえ、新設したいものをすべて選んでくだ
さい。 
＊複数回答可
71 件の回答

無題のセクション

コピー

ア ⼀⽇⾏事（現⾏通り）がよい
イ 半⽇⾏事（午前）がよい
ウ 半⽇⾏事（午後）がよい64.6%

30.7%

コピー

カ 教科部会と教科外部会の両⽅
を半⽇に短縮した１⼈２部会…
キ 教科部会または教科外部会の
いずれかを１⼈１部会のみの…
遠くからこられる⽅への配慮で
したら、ハイブリッド⽅で、…
教科のみ（道徳・特別活動・総
合学習含む）
養護教諭部会は元から半⽇のた
め、現⾏通りを希望します。

9.9%

87.8%

コピ

ー

0 10 20 30

総合的な学習の時間

防災・放射線教育

⾷育・健康教育

⽣徒指導・教育相談

学習評価

必要ない

特別活動に、総合的な学…

20 (28.2%)20 (28.2%)20 (28.2%)

2 (2.8%)2 (2.8%)2 (2.8%)

7 (9.9%)7 (9.9%)7 (9.9%)

23 (32.4%)23 (32.4%)23 (32.4%)

11 (15.5%)11 (15.5%)11 (15.5%)

24 (33.8%)24 (33.8%)24 (33.8%)

1 (1.4%)1 (1.4%)1 (1.4%)

1 (1.4%)1 (1.4%)1 (1.4%)
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８ 部会の再編成について全員が回答してください。
 第⼀次研究協議会を半⽇、教科部会または教科外部会のいずれかに１⼈１
部会の研修とする場合、福島県中学校教育研究会で設定している部会に準じ
ることが最も合理的と考えます。その賛・否またはご意⾒をお書きくださ
い。

189 件の回答

このコンテンツは Google が作成または承認したものではありません。 不正⾏為の報告 - 利⽤規約 - プライバシー
ポリシー

コ

ピ

ー

サ １２部会とすることに賛成
シ １２部会とすることに反対
特別⽀援も⼊れて欲しい
時代の変化と各校の課題感を踏
まえ総合的学習部会を新設す…
12部会にすることはよいが、…
特別⽀援部会を加える
賛成ではあるが、総合的な学…
タブレットの導⼊もICTを活…
特別活動に、総合的な学習の…

95.2%

 フォーム
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部会の再編について（自由記述詳細）

時代の変化と各校の課題感を踏まえ総合的学習部会を新設することが望ましい

12部会にすることはよいが、図書館教育部会は小中図書館連絡協議会との連携を図っていたため、

新たに独自の担当ローテーションが生まれます。そのローテションをどこかの部会で担っていただ

きたいと思います。各校持ち回りで理事・庶務・県大会出場者が必要となります。また、読書感想

文審査会の出張・県事務局とのやりとりと事務処理が生まれますので、国語部長の負担が大きいよ

うに思いますが、その旨ご理解の上、ご判断いただければと思います。

賛成ではあるが、総合的な学習の時間を部会の一つに加えて欲しい。

時代の変化と各校の課題感を踏まえ総合的学習部会を新設することが望ましい

特別活動に、総合的な学習の時間を追加して選択できるようにする。

タブレットの導入もICTを活用した授業も進んできているので、情報教育はあってもよいと思う。


